

La nueva Ley una necesidad

Categoría: Información de Interés Salud

Creado: Jueves, 16 Noviembre 2023 14:54

Escrito por Dr. René Rodríguez-Feo Cou

Visto: 75



La nueva ley que constituye una necesidad de cara a los procesos, la organización del sistema en sus tres niveles y las garantías que brinda a la población, así como una fortaleza al trascender la voluntad política y reflejarla en protección jurídica en un cuerpo legal de rango superior. Hablamos de cumplir con preceptos constitucionales. #CubaPorLaVida